

NOTULENSI
RAPAT KOORDINASI EVALUASI KINERJA TRIBULAN IV TAHUN 2020

Hari/Tanggal : Rabu, 6 Januari 2021

Waktu : 09.00 – 10.30

Tempat : Ruang Rapat Sekretariat DPRD

Pimpinan : Kepala Bagian Program dan Keuangan

Peserta : - Kepala Sub Bagian Perencanaan dan Penganggaran, Kepala Sub Bagian Verifikasi, Kepala Sub Bagian Akuntansi dan Pelaporan, Kepala Sub Bagian Tata Usaha dan Kepegawaian, Kepala Sub Bagian Rumah Tangga, Kepala Sub Bagian Perlengkapan, Kepala Sub Bagian Kajian Perundang-Undangan, Kepala Sub Bagian Persidangan dan Risalah, Kepala Sub Bagian Hubungan Masyarakat, Protokol dan Publikasi, Kepala Sub Bagian Fasilitasi Penganggaran, Kepala Sub Bagian Fasilitasi Pengawasan dan Kepala Sub Bagian Kerja Sama dan Aspirasi.

Agenda : Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan Tribulan IV Tahun 2020

Hasil :

1. Program Pelayanan Administrasi Perkantoran Capaian Kinerjanya : 104,45%, sedangkan Realisasi Anggaran : 93,01%. Dengan kategori sangat tinggi. Hal ini disebabkan karena perubahan anggaran, tetapi target kinerja belum disesuaikan. Karena pada sistem tidak bisa dirubah.
2. Program Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur capaian kinerjanya : 111,43%, Realisasi Anggaran : 72,07%. Sehingga Capaiannya Kinerja sangat tinggi dan Realisasi Anggarannya sedang. Hal ini disebabkan karena perubahan anggaran, tetapi target kinerja belum disesuaikan. Karena pada sistem tidak bisa dirubah.
3. Program Peningkatan Pengembangan Sistem Pelaporan Capaian Kinerja dan Keuangan, capaian kinerjanya : 75,58% dan Realisasi Anggaran : 89,71% sehingga dikategorikan tinggi.
4. Program Penataan Peraturan Perundang-Undangan capaian kinerja : 100,00% dan realisasi anggaran : 89,04% Capaian Kinerja Sangat Tinggi dan Realisasi Anggaran Tinggi.

Capaian Program-Program diatas dikategorikan sangat rendah maupun rendah dikarenakan adanya rasionalisasi tetapi Target kinerja belum disesuaikan.

5. Program Peningkatan Kapasitas Lembaga Perwakilan Rakyat Daerah capaian kerjanya : 104,78% dan Realisasi Anggaran : 74,59% sehingga capaian kinerja dikategorikan Sangat Tinggi dan realisasi anggaran dikategorikan tinggi. Hal ini disebabkan adanya rasionalisasi tetapi Target kinerja belum disesuaikan. Karena pada sistem tidak bisa dirubah
6. Program Kerjasama Informasi Kinerja DPRD dengan Mass Media capaian kinerja : 304% dan Realisasi Anggaran : 86,03% dengan kategori capaian kinerja sangat tinggi dan realiasi anggaran dikategorikan tinggi. Dikarenakan adanya rasionalisasi tetapi target kinerja belum disesuaikan. Karena pada sistem tidak bisa dirubah
8. Program Peningkatan Disiplin Aparatur capaian kerjanya : 211% capaian kerjanya sangat tinggi dan realisasi anggaran : 93,27% dengan kategori sangat tinggi. Hal ini disebabkan karena ada penambahan target kinerja. Tetapi target kinerja belum disesuaikan.

Solusi yang harus dilaksanakan adalah dengan mengoptimalkan koordinasi yang intensif baik internal maupun eksternal. Dan hendaknya digunakan sebagai bahan pertimbangan ke depan dalam mengoptimalkan kecermatan menyusun perencanaan, penganggaran dan penetapan target, sehingga terjadi keseimbangan antara yang ingin dicapai dengan yang direncanakan. Mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan program/kegiatan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.

Notulis



DINI YUSWITA, SE, MM

Pembina

NIP. 19680201 199703 2 001